令和5年 6月30日



嘉麻市立熊ヶ畑小学校 TEL:0948-52-1331

問植えなしました。

5月に籾蒔きをした後、3・4年生で毎日水やりをしながら元気に 育てた苗を6月14日(水)に今年も地域の方の田んぼをお借りして 田植えを行いました。

まず、目印がついたひもを両端のあぜから張ってもらい、苗の束を もらった子どもたちは等間隔になるように田んぼの中に入っていき ました。みんなが揃ったところで、植え付けの作業。4・5本の苗を とりながら、目印に合わせて、丁寧に植えていました。ぬかるんだ田 んぼの中の作業で、脚をとられて転びそうになったり、ぬるぬるした 触感を感じたりしながら、みんな頑張って植えていました。

当日は、たくさんの地域の方に指導をしていただきましたし、保護 者の方にもたくさん来ていただき応援してもらったり、助けてもらっ たりしました。また、お米ができるまでには、田植えまでの準備もあ りますし、田植え後もたくさんのお世話が必要です。そんなお世話を していただいていることに感謝するためにも、ぜひ時々は田んぼの様 子を見に行って、稲の成長を感じてほしいと思います。

田植えの後は、子ども会主催でのスイカ割り大会。スイカ割りをた のしんだ後、お腹一杯スイカを食べていました。

ご協力いただい た皆様、本当にあ りがとうございま した。









交通安全教室を行いました。

県の交通安全協会の方と嘉麻警察署の方に来ていただき、6月15日 (木) 5校時に1・2・3年生、6校時に4・5・6年生の交通安全教 室を実施しました。

低学年では、安全のために目立つ色を着ることの大切さや横断歩道 を渡る時の方法を理由を加えながらわかりやすく教えてもらいまし た。その後、学校の下の横断歩道に行き、実際に横断歩道を渡る練習を しました。高学年では、自転車の通る場所を確認し、自転車の点検の仕 方を教えてもらった後、運動場で実際に自転車の乗り方の練習をしま した。乗る時や止まる時は、後ろを確認してから行うこと。危険なとこ ろでは、きちんと安全を確認することの大切さを体験しました。

自分たちの命を守るためのルールや約束です。しっかり守って、加 害者にも被害者にもならないようにしてほしいと

思います。







水旅学習に取り組みました。

今年は、サルビアパークの工事の関係で6月13日、20日、27日 の3回しか実施できませんでしたが、水泳学習を行いました。

1・2年生は、浅いプール。3年生以上は25mプールで練習を重ね てきました。最初は、水を怖がるそぶりを見せる子もいましたが、練習 を重ねるごとに水にも慣れ、自分の目標に向かって頑張っていました。

最終日は、練習の後、全員での発表会を行い、1・2年生は、「ふし 浮き」や「輪くぐり」。3~6年生は、「バタ足」や「クロール」、「背泳 ぎ」など練習の成果を発揮してくれました。最後の感想の発表では、「み

んな自分の目標に向けてがんばっ ていました」「みんな一生けんめい やっていました」とそれぞれの頑 張りを認め合う発表がたくさんあ り、嬉しくなりました。









コミュニティ・スクール「学校運営協議会」

昨年度から熊ヶ畑小学校は「コミュニティ・スクール」として の取組を始めています。それは、学校と地域がどんな子どもたち を育て、地域づくりにつなげるかというテーマについて、共に考 えー緒に活動していこうというものです。今年度の第1回の会議 を学校・地域・保護者の代表が集まり、6月26日(月)に行い ました。授業参観後、これまでの行事のスライドを見てもらい、 校長より今年の学校経営方針等を説明しました。その後、今後の 学校の在り方や行事などについて、それぞれの意見を聴かせてい ただきました。

熊ヶ畑小学校と地域と繋がりながら教育を行ってきましたが、 これまでの実績を大切にしながら、今後も学校、保護者、地域が 連携・協働した活動を進めて行ければと思っています。

《7月の行事予定》

5日(水) クラブ活動

6日(木) 獅子舞練習 岩切 SC 来校

7日(金) ALT 来校

10日(月)5校時授業

13日(木) 4校時授業 学期末個人懇談会 図書返却終了

18日(火) 給食終了 図書本貸出

19日(水) てんとう虫号

20日(木) 大掃除 1学期終業式

28日(金)緑の少年団(オンライン)

8月2日(水)・3日(木) 夏休みサマースクール

4日(金) 出校日

23日(水)・24日(木) 夏休みサマースクール

25日(金) 2学期始業式

